

「現在、高さ18mの鉄を抛出し、商店街や街手のところに三国志の場人物の石像を配置し

いる。ただ、こうした

を儲えるだけでは活性

は長続きしない。やは

戰術の質の高さが求め

れる。地域戦略の担い

として地域住民・産業

一体となって民間主導

やっていくからこそ、

身体の盛り上がりにつ

かり、それが質の高い

力となっている。

「今後は、旧小学校の

物をリニューアルした

「ロボット工房や西日

取大級のアニメーション

人タジオなどを立ち上

じく計画で、まだま

で力ある街づくりを推

していく」と述べた。

主な内容をみると、

神戸ビーフの世界

帝神畜産の外池氏発行

最初にイラストである

「神戸ビーフのQ&

A」からはじまり、神

戸ビーフの歴史などが

分かり、なぜ神戸ビー

フが重宝されているの

かが解説されている。

ついで、次の章では、

神戸ビーフの生産に携

わっている生産農家な

また、兵庫県立農林



美味 神戸ビーフの世界

樂しみながら食を育む

うと東京都は10月10

日、東京都の代々木公園

ケヤキ並木通りなどで東

京都食育フェアを開催し

た。小雨もようだつた当

初の天気も時間とともに

回復して晴天となった会

場には、多くの食育関連

ブースが出展され

た。

食肉では東京Xア

ソシエーションが出

展して「アニマルウ

エルフエアと食育」

をテーマに、動物福

祉や東京X豚の開

発、歴史、流通につ

いて都民に呼びかけ

られた。

スライスの実演なども行

われた。

また、兵庫県立農林

部長は「畜産の開拓

は10月1日、豊中

市のサルーンフジで10月

定例会を開催した。議題

としてあがつたのは次の

4点。(1)ロープライスセ

ール販売商品(2)日帰り研

修旅行(3)組合本部からの

お知らせ(4)暮らし応援キ

ャンペーンについて

大阪府食肉事業協同組

合豊中支部(藤岡信夫支

部長)は10月1日、豊中

市のサルーンフジで10月

定例会を開催した。議題

としてあがつたのは次の

4点。(1)ロープライスセ

ール販売商品(2)日帰り研

修旅行(3)組合本部からの

お知らせ(4)暮らし応援キ

ャンペーンについて

大阪組合豊中支部

月例会 大阪組合豊中支部

12月には市の振興事業に

も参加する

と評価された。

東京X豚肉はおいしい

ときいていたが、食べて

みて改めておいしさを実感した」と東京都民に好

評だった。

「教育フェア」に出展

東京Xがおいしさの訴求

た。また、特設会場で実際に東京Xを使ってのスライスの実演やしゃぶしゃぶの試食も行われた。

試食には1頭分の豚肉がしゃぶしゃぶ用で提供

された。また、「普段は何も考えず豚肉を食べていたが、やがて食する

動物福祉やXの生産開発旅行(3)組合本部からの

お知らせ(4)暮らし応援キャンペー

日帰り研修決め

月例会 大阪組合豊中支部

12月には市の振興事業に

も参加する

と評価された。

東京X豚肉はおいしい

ときいていたが、食べて

みて改めておいしさを実感した」と東京都民に好

評だった。

東京X豚肉はおいしい

うがかつて、改めて豚肉のことが理解できた

ときいていたが、食べて